
令和６年 七ヶ浜町教育委員会第１０回定例会 
会   議   録 

 
● 開会日時  令和６年１０月２４日（木） 
        午後１時１５分 開会 
● 会  場  七ヶ浜町立向洋中学校 
● 出席委員  教   育   長    須 藤  清  

教育長職務代理者    我 妻 典 夫 
委      員    齋 藤 絵梨香 
委      員    渡 邉 裕 子 
委      員    岩 本 寿美子 

● 欠席委員  な し 
● 事務局職員 教 育 総 務 課 長    稲 妻 和 久 

生 涯 学 習 課 長    遠 藤 弘 次 
給食センター所 長       内 海 栄 広 

   総務係上席係長      佐 藤 嘉 則 （書記） 
● 定例会次第 

１．出席委員の確認 

２．開会宣言 

３．前回会議録の承認 

４．会議録署名委員の指名 

５．教育長報告    

６．議事     議案第１９号 通学区域外就学について 

議案第２０号 職員人事について 

７．その他 

（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について              

（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について   

（３）次回の教育委員会議等の日程について   

〇令和６年１０月２４日（木）七ヶ浜町立向洋中学校 

    午前   ９時３０分〜  学校訪問 

午後  １時１５分〜  定例教育委員会 

（４）その他 

    ① その他 

８．閉 会 宣 言 

 

教育長が、委員の出欠を確認し、開会を宣言、前回の会議録を事務局に朗読させ、これを委員

に諮り承認され、次に会議録署名委員に 岩本寿美子 委員を指名する。 
 
教育長 
５番 教育長報告に入ります。 

教育長、生涯学習課、給食センター、教育総務課の順に報告いたします。 
（教育長及び各課長から次第資料により報告） 

 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 



 
我妻典夫教育長職務代理者 
 教職員の確保は、大きな問題だと理解していますが、町独自で確保する考えはないのか。 
 
教育長 
 要望はしていきたいと考えますが、ハードルは高い。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
 今後は、七ヶ浜町らしく効果的に模索していくべきと思います。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
 給食センターで修繕工事が多いが、直接給食提供に影響がある修繕はあるのか。 
 
学校給食センター所長 
 影響が出ないよう未然に防ぐための修繕です。 
 
岩本寿美子 
 修繕工事は、定期点検を行っていたうえで、経年劣化による修繕なのか突発的な修繕なのか。 
 
学校給食センター所長 
 定期点検を行っており、点検時異常はなかったが、その後不具合があり早めの対応をしたもの

です。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
 アクアリーナが電飾されていたが、何の取り組みか。 
 
生涯学習課長 
 グランスポール側から行いたいとの要望があり、LED 照明のため電気代も少量で抑えられる

ことから、町長とも協議し、イメージアップにもつながることから行っている。 
 
教育長 
その他ございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に６番  議事にはいります。 

議案第１９号 通学区域外就学について及び議案第２０号 職員人事について 

個人情報案件のため七ヶ浜町教育委員会会議規則第５条により秘密会とするが、よろしい 
でしょうか。 

  
全委員 
 異議なし 
 



（秘密会として開催し、承認） 
 
教育長 
 次に、７番その他 について 
（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について。 

（教育長から次第資料 
七ヶ浜町の人材育成としてのコミュニケーション力に係る評価について を説明） 

 
教育長 
この件について、ご意見等ありませんか。 

 
我妻典夫教育長職務代理者 
 分析結果は、教育委員が目にすることはできますか。 
 
教育長 
来月の定例会には配布できます。 

 
（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について 

（教育総務課長から次第資料より報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
委員 
 質疑なし 
 
（３）次回の教育委員会議等の日程について 

（教育総務課長から次第資料により報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
（４）その他 
    
教育長 
その他、何かございませんか。 
 

事務局 
 令和６年度宮城県町村教育長会教育委員・教育長研修会の開催について出欠の確認 
 
 



全委員 
 質疑なし 

 
教育長 
これで第１０回定例会を終了いたします。 
 
午後３時０５分 閉会 
 
この会議録の作成者は次のとおりである。 
    教育総務課 総務係 上席係長 佐藤 嘉則 

 
上記の記録の正当なことを認めここに署名する。 
 

令和６年１１月２２日 
 

会議録署名委員 


